

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan pembahasan diatas yang penulis lakukan tentang Peran Bagi Hasil Ternak Sapi Terhadap Peningkatan Ekonomi Masyarakat, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kerja sama bagi hasil ternak sapi dilakukan masyarakat Desa Jatigreges Kecamatan Pace Kabupaten Nganjuk dengan cara tradisional. Akad tersebut berlangsung saat pemilik sapi menyerahkan sapi kepada pengelola atau yang akan merawatnya, sebelum pemilik sapi menyerahkan sapi tersebut kedua belah pihak menyepakati cara pembagian hasilnya dan kedua belah pihak tidak ada yang merasa dirugikan. Sistem yang digunakan ada dua yaitu : yang pertama pertama disebut maro anak dilaksanakan dengan cara, satu ekor sapi betina yang diserahkan pemiliknya kepada orang lain pemaro untuk dirawat, dengan perjanjian apabila sapi tersebut beranak maka hasil jual anak sapi tersebut dibagi dua, antara pemilik sapi dan yang merawatnya pemaro. Kedua dinamakan maro babon (pengemukan), dilakukan dengan cara satu ekor sapi jantan diserahkan kepada orang lain (pemaro) dalam tempo waktu yang disepakati, dan hasil jual dibagi dua antara pemilik sapi dan yang merawat. Misalnya satu ekor sapi jantan (dengan harga 15 Juta) diserahkan kepada orang lain (pemaro) untuk dirawat dalam tempo satu tahun. Setelah satu tahun sapi tersebut dijual (laku dengan harga 20 Juta) maka selisih harga jual dengan modal awal, dibagi dua antara pemilik sapi dan yang merawat (pemaro).

2. Kerja sama bagi hasil ini membawa perubahan bagi masyarakat yang ekonominya menengah kebawah. Dengan adanya kerja sama bagi hasil ini dapat menolong para golongan ekonomi menengah untuk memenuhi kebutuhan, dengan ketidak pasti pengasilan mereka dengan adanya kerja sama tersebut terbantu untuk investasi ataupun dimanfaatkan sebagai tabungan yang cukup terlihat keuntungannya. Dengan maro sapi juga dapat mempermudah mereka agar cepat memiliki sapi sendiri dengan cara, membayar separuh harga anak sapi setelah sapi tersebut melahirkan. Masyarakat memanfaatkan dari penghasilan kerja sama tersebut sebagai penutupi kebutuhan pokok mereka yang belum terpenuhi.

B. Saran

Dari penelitian yang sudah peneliti lakukan, adapun saran-saran yang peneliti usulkan sebagai berikut :

1. Bagi Pemilik Modal

Untuk memberikan kepercayaan lebih besar lagi kepada para pemaro sapi dengan menambah jumlah hewan ternak agar berkurangnya garis ekonomi kalangan menengah kebawah dan lebih sejahtera.

2. Bagi Pemelihara

Lebih bertanggung jawab dengan kepercayaan yang telah diberikan dan meberikan perawatan sapi yang optimal agar mendapatkan hasil yang maksimal.